

100%-ig GRÜN

Den Bürgerentscheid ernst nehmen

- *Wir setzen uns auch weiterhin für Erhalt und Sanierung des Bürgerhauses ein.*
- *Wir sind gegen eine Subventionierung eines Lebensmittelmarktes. Die Gesamtkosten, Zins und Tilgung von 6 Mill. Euro sind zu hoch und führen zu einer weiteren Verschuldung, die zu Lasten aller Bürgerinnen und Bürger geht. Eine Straßenbeitragsatzung lässt sich nur durch einen ausgeglichenen Haushalt verhindern.*
- *Wir brauchen auch weiterhin finanzielle Spielräume für gesellschaftliche Aufgaben, denn:*
 - *uns sind alle Ortsteile und Ortsbereiche gleich wichtig*
 - *gesellschaftliches Leben besteht aus deutlich mehr als Einkaufen.*
- *Wir setzen uns für den Erhalt der bestehenden Einkaufsstandorte ein.*

www.gruene-lossetal.de

